



STREETKIDS International e. V.  
Geschäftsstelle Deutschland  
Mainzer Landstraße 47  
60329 Frankfurt

Telefon 069 / 962 01 822  
Telefax 069 / 962 01 854

info@helfenSie.de  
www.helfenSie.de

## Pressemitteilung

### Natascha Ochsenknecht als Botschafterin für Streetkids International e.V.

Seit Juni 2009 engagiert sich Natascha Ochsenknecht als Botschafterin für Streetkids International e.V., einer in Frankfurt eingetragenen gemeinnützigen Hilfsorganisation. Den ersten Scheck von 15.000 Euro für Streetkids International nahm Frau Ochsenknecht am 12. Juni auf der Bogner Leather Golf Trophy 2009 in Hanau Wilhelmsbad entgegen.

Natascha Ochsenknecht, Fotomodell und Mutter der Schauspieler und Musiker Jimi Blue und Wilson Gonzalez Ochsenknecht (u.a. Wilde Kerle) sowie der Tochter Cheyenne Savannah, sagt: "Ich freue mich auf die kommende Zeit als Botschafterin von Streetkids International. Selbst Mutter, hoffe ich einen Beitrag zur Linderung der Not dieser Kinder leisten zu können."

Ihr Ehemann, Uwe Ochsenknecht, unterstützt die Aktivitäten seiner Frau als Botschafterin und spendete den Gewinn einer Fernsehshow von 12.000€ an Streetkids International. Mit Hilfe dieser Spendengelder wird der Bau einer neuen Schule in Tansania finanziert.

Der Vorstand und Gründer von Streetkids International Daniel Preuß zeigt sich begeistert über das Engagement: „Es ist phantastisch, was die Familie Ochsenknecht mit ihrem Engagement für unseren Kinder in Afrika bewegt!“

Streetkids International ist eine Kinderhilfsorganisation mit Sitz in Frankfurt am Main. Unterstützt werden sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche, deren Eltern an HIV gestorben sind und denen es an einem sicheren Zuhause mangelt. Laut dem auswärtigen Amt und UNICEF Studien gibt es in Afrika 12 Millionen AIDS-Waisen, 1,5 Millionen davon in Tansania.

Gemeinsam mit tatkräftigen Menschen vor Ort gibt Streetkids Waisenkindern ein neues Zuhause und begleitet sie durch die wichtigsten Stationen ihres Lebens. Daniel Preuss verbringt so viel Zeit wie möglich vor Ort um Kindern und Betreuer tatkräftig zur Seite zu stehen. Weiterhin betreibt Streetkids International eine Lehrwerkstatt, ein Medical Camp und engagiert sich für die Bildung von benachteiligten Jugendlichen in Tansania, Ostafrika.